
平成28年11月22日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【稲積地区】

氷　 見 　市
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会場 2101 27 稲積 マイナ
ンバー

個人番号カードを受け取らない（申請
しない）場合は、何か本人に不利にな
ることがありますか。

特に不利にはなりません。 基本的にはマイナンバーの通知カード
（紙製）があれば、大丈夫です。ただ、
個人番号カード（プラスチック製：顔写
真入り）を取得した場合、住民票の写
し、印鑑登録証明書、戸籍謄（抄）本、
戸籍の附票の写しをコンビニエンススト
アで取得することができます。また、身
分証明書として利用できますので、運
転免許証をお持ちでない方は便利で
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
組織改善・働き
方改革担当
74-8033
市民課
戸籍住民担当
74-8051

会場 2102 27 稲積 マイナ
ンバー

個人番号は、どんな場合に使用でき
ることになっていますか。

法律で使用できる範囲が決まってい
ます。

年金、雇用保険、医療保険の手続き、
生活保護や福祉の給付、確定申告な
どの税の手続など、法律で定められた
事務に限って、マイナンバーが利用さ
れます。
民間事業者でも、社会保険、源泉徴
収事務などで法律で定められた範囲
に限り、マイナンバーを取り扱います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
組織改善・働き
方改革担当
74-8033
市民課
戸籍住民担当
74-8051

会場 2103 27 稲積 比美
乃江
公園

パークゴルフ場ができるのを楽しみに
していますが、いつオープンするのか
教えてほしい。トイレの検討に時間が
かかっているのかもしれませんが、役
所内の担当者間のコミュニケーション
を密にして、しっかりやってほしい。

改めて地区に説明したいと思ってい
ます。トイレ案についてもお示ししたい
と考えています。

パークゴルフ健康広場と公衆トイレは
平成２８年４月に完成しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
30-7055

会場 2104 27 稲積 比美
乃江
公園

パークゴルフの旗やポールなど備品
管理はどうなるのでしょうか。

トイレと併せて、備品管理のあり方も
協議したいと考えています。
パークゴルフの備品は、市で用意し
管理します。地元には、備品に不具
合があるか日々の確認等をお願いし
ます。細部は地元と協議を進めていま
す。

パークゴルフ健康広場には、パークゴ
ルフの備品を完備しており、市から間
島自治会に管理を委託しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
30-7055
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会場 2105 27 稲積 比美
乃江
公園

以前、氷見産の木を使ってパークゴ
ルフの道具等を入れる倉庫を作って
みては、との提案をしましたが、どうで
しょうか。

備品管理のあり方の中で検討し、そ
の結果をお伝えします。
新設するトイレに資材を入れる場所を
用意しています。また、トイレには、木
材を使用します。

公衆トイレに資材を入れる場所を用意
しています。また、トイレには、氷見産
の木材を使用しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
30-7055

会場 2106 27 稲積 比美
乃江
公園

パークゴルフ場にはどこも管理棟があ
るようですので、できれば、お茶が飲
めるような管理棟を造っていただきた
いと思っています。（要望のみ）

今後、要望が高まれば検討したいと
思っています。

公衆トイレの通路の机に、パークゴル
フ利用者の受付簿を設置しました。ま
た利用者に、利用状況等の情報を提
供できるようにしてあり、管理棟の役割
を果たしています。
今後、本格的な管理棟設置の要望が
高まれば、検討したいと思っていま
す。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
30-7055

会場 2107 27 稲積 地域
活性
化

余川谷研修館のトイレ改修について、
地区で検討していますが、１００万円
かかるそうです。子育て関連の行事
やふれあいランチなどで、地区の子
供や老人がこの余川谷研修館をよく
使用しており、大切な施設だと考えて
います。市からの補助があればと思っ
ています。

来年度、公民館のトイレの総点検をし
ます。要望システムを活用して次年度
の事業となりえるか検討したいと思っ
ています。

市で平成２８年２月にトイレの洋式化工
事を実施し、既に使用されています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いの
しし等対策課
農業・畜産・い
のしし等担当
74-8086

会場 2108 27 稲積 財政 いただいた資料にいろいろな事業費
が載っていますが、健康事業や子育
てなどの事業費が少ないように感じま
す。増額してほしいと思っています。
（要望のみ）

昨年１０月に策定したまち・ひと・しごと
創生総合戦略基本目標Ⅲ「結婚・出
産・子育ての希望をかなえる」の実現
に向けて、総合的な事業展開を強力
に推進していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

財務課
財政担当
74-8015
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会場 2109 27 稲積 スポー
ツ

自分の子供は、今、野球をしていま
す。新しい野球場の建設はどうでしょ
うか。
高岡市の２つの野球場を氷見で使わ
せてもらうよう高岡市に話してみては
どうでしょうか。（要望のみ）

旧福岡町に２５億円の野球場ができ
ました。できれば、氷見もと思っていま
すが、２０年後の氷見市のことも考え
る必要があると思っています。PETに
使った方がいいのか、他にも必要なも
のがあるのではないか、と悩んでいま
す。スポーツ振興計画で氷見運動公
園の改修なども検討することになると
考えています。皆様もぜひ傍聴してい
ただき、議論できればと思っていま
す。

スポーツ環境の整備については、利用
状況やニーズ、競技人口、氷見市の
人口推計を勘案し、現在「氷見市ス
ポーツ推進計画策定委員会」の「ス
ポーツ施設再配置部会」で、今年度末
の計画策定を目指して検討を進めて
います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

スポーツ・オリン
ピック誘致マネ
ジメント室
74-8446

会場 2110 27 稲積 いのし
し

今年、稲積でイノシシ電気柵を設置し
たところ、隣の余川地区でイノシシが
出没しているようです。全滅させる策
はあるのでしょうか。

イノシシが住みにくい環境づくりが大
事だと考えています。例えば、田んぼ
は電気柵で守り、畑は残渣をなくして
兵糧攻めにするとか、が考えられま
す。

イノシシ対策として、電気柵は短期的
には有効ですが、根本的な解決には
なっていません。市では、農地周辺に
野生動物が現れにくくなるよう藪や耕
作放棄地の刈り払いによる生息環境
整備、電気柵の設置による防除、加害
個体の捕獲の三本柱による対策に取
り組んでいます。今年度は、新たに生
息環境管理として、市内３ヶ所で放任
果樹の伐採や竹林の駆除などに取り
組みます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いの
しし等対策課
農業・畜産・い
のしし等担当
74-8086

会場 2111 27 稲積 観光 氷見と言えば、ブリ、魚、海のイメージ
があります。湾になっているので波の
影響も少ないと聞きます。私は釣りが
趣味ですが、人工漁礁や桟橋などを
つくって、全国にアピールすることも
検討してほしいです。

お話しの釣りも大事な観光資源と思っ
ていますので、どういうことができるの
か検討したいと考えています。

漁礁は以前から、計画的に設置してき
ました。釣り桟橋は、氷見漁港に１箇
所あります。
さらに、今後要望が高まれば増設等を
検討したいと思っています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進
担当
30-7055
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アン
ケート

2151 27 稲積 地方
創生

住みよさランキングについて。 毎年、㈱東洋経済新報社で全都市
「住みよさランキング」が発表されて、
本市の2015年の結果は上位50位以
内には入らなかったものの、その５つ
の観点の１つである「住居水準充実
度」では6回連続で第2位となってお
り、住宅延べ床面積等について高い
水準を維持しています。今後はまち・
ひと・しごと創生総合戦略を着実に実
施して、「住みよさ」で選ばれ、本市へ
の人の流れが強いものとなるよう努め
ていきます。

2016年㈱東洋経済新報社の全都市
「住みよさランキング」が発表され、本
市は35位と前年の63位から大きく順位
を上げ、上位50以内に入っています。
その５つの観点の１つである「住居水
準充実度」も7回連続で2位となってい
ます。現在、まち・ひと・しごと創生総合
戦略に基づき、氷見の特色、魅力、強
みを生かすための各種事業を実施し
ています。
事業の実施に当たっては、成果検証
を行いながら、住んで良かったと思え
るよう事業内容を改善し、新年度予算
にも反映して進めていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

秘書･市民ととも
に創る未来政
策課
総合計画・
HimiStat担当
74-8011

アン
ケート

2152 27 稲積 公共
施設

人口減が解っているのであれば、公
共施設をつくることより、修理・手当で
やりぬくべき。

公共施設の整備や維持、修繕等につ
いては、現在、公共施設マネジメント
計画を策定中であり、その中で、検討
していきます。

当面の公共施設のあり方について定
めた計画を平成29年度中に策定する
こととしており、その中で更新、長寿命
化、廃止などの方向性についても示し
ていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コミュニ
ティデザイン応援
課
都市計画担当
74-8078

アン
ケート

2153 27 稲積 防災 避難所の建設について。 新たな避難所の建設予定は、現在の
ところありません。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021
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